



97th American college of surgeons

サンフランシスコにて開催された
『97th American college of surgeons』に
島田教授、森根先生が参加いたしました。

第一日目（出発から到着まで）

今回、アメリカ外科学会に参加することとなりました。この度の参加者は自分（森根）と島田先生のみです。スケジュールの都合で、自分は21日に出発、島田先生は22日に出発ということになりましたが、一人旅を癒してくれる心強い味方が・・・島田夫人（淳子さん）と娘さん（ひかるちゃん）です！羽田国際空港で待ち合わせをして、氣勢を上げるためにビールで乾杯。

ワインも加わり結構飲んでしまいました（約2時間半）。

サンフランシスコ行きの飛行機は00:05発で約9時間のフライトですが、ほとんど起きることなく到着です。



サンフランシスコ国際空港でのone shot

Taxiをつかまえて、
ダウンタウンへ直行です。



サンフランシスコは初めてですが、
やはり広いですね～（Taxiからの一枚）。



マリオットホテルの外観です。（左）
前にはケーブルカーも走っていました。（右）

ホテル周辺を散策したのち、夕食を食べることに・・・。
やはりアメリカに来たのでハンバーガーは食べないといけないうことになりました。
適当に見つけた店に突入です。



Losisという店です



オーダーはもちろん、
ハンバーガーとビール・・・。
乾杯！

そしてみんなでそれぞれ記念撮影・・・。

本日、無事到着していることを報告しました。
明日はフィッシャーマンズワープに行って、
ゴールデンゲートブリッジをサイクリングの予定です。
乞うご期待。

第二日目

本日は1日中、時間があるので、sanfransiscoをenjoyすることに・・・。
まずAM7:30にホテルフロントで待ち合わせ。
ケーブルカーでフィッシャーマンズワーフへ・・・、AM7:00台は空いていましたが、
8:00前にはケーブルカーが満席。30minほど待ってやっと乗れました。
Maison Hydeの路線が景色がよいとのことで、この路線です。

早朝、元気な3人です。



フィッシャーマンズワーフに到着し、散策。

今日はレンタサイクルして、
フィッシャーマンズワーフ



ゴールデンゲートブリッジ



サウスリートからフェリーでPier41（フィッシャーマンズワーフ）の予定です。



まずはフィッシャーマンズワーフで記念撮影！

レンタサイクルして出発です。
レッツゴー！



途中、ゴールデンゲートブリッジを背景にパシャです。意外と遠いかも・・・。



さらに意外と大きいゴールデンゲートブリッジ・・・。

意外としんどかったですが、爽快でした。



何とかゴールデンゲートブリッジを制覇してサウスリートまで、フェリーに乗って、フィッシャーマンズワーフに戻ります。



フェリーは快適でアルカトラズの真横を通過してくれました。

フィッシャーマンズワーフには正午に到着です。
ちょうど良い時間でした。
早速、食事です。Aliotosで昼食です。

シーフード、サラダ、クラムチャウダーです。



夕方になって島田先生と合流しました。
よく行っているステーキハウスでございそうになりました。

やっぱりワインです。明日もワイナリー巡りです。
そのあと一人でぶらぶらです。途中、日本食（定食屋？）に入ってくつろぎんぐ。

第三日目

本日はワイナリーツアーです。

まず、Kenzo Estateです。このワイナリーは最近、評価があがっていて、なんでもカプコム社長のTsujiimoto Kenzoさんが所有しているそうです。JAL First Classでも提供されているようです。

Kenzo Estateの歩みをのせてみました。今後、注目のワインです。



試飲です。白1種類、赤3種類あり大変おいしかったです。



ぶどう畑で一枚。

ワイン用のぶどうがなっているのを初めてみました。ちょっと感動！
島田先生とともに、木箱で買ってきました。



その後、Opus OneやRobert Mondaviなど廻り、ワイナリー見学です。初めての経験でしたので、結構楽しめました。ワイン畑ってすごく広いですねー。

オーバスワンの正面玄関から。あたり一面、ぶどう畑です。夕方にサンフランシスコに戻って、PM7:00ごろから夕食です。KURETOSというイタリア料理店です。



食べ残しですみません。うっかり写真を撮り忘れてました。ワインも食事もおいしいお店でした。ホームページをご覧の皆さんはうすうす思っていると思います。いままで遊んでばかりですが、学会は最終日でした。明日はちゃんと学会報告すると思います。

それでは・・・

第四日目《最終日》

本日が、この旅の最終日です。

実は学会は本日から3日間あり、島田先生も自分も初日に発表です（自分はポスター貼り逃げですが・・・。）
学会会場はMOSCONE centerでNorth/West/Southと
3つの大きなコンベンションセンターからなっていて、全ての会場で行われます。



(左)MOSCONE Northです。
ここでregistrationです。
(右)ホールもかなり広いです。



(左)ぜーんぶ外人の外科医！！
(右)展示場も東京ドーム1個分ぐらい？



ポスターの前で記念撮影です。
ロゴマークがかっこいいですね。



島田先生の発表会場です。立ち見も結構いました。
膵・胆管合流異常のNation-wide Surveyについて発表されました。最後には会場からの拍手です。
結構みなさん熱心です。
今回はこれでミッションを終了です。

この学会はアメリカ版外科学会で、結構格調の高いものだそうです。
発表演題をそれほど多くはなく、ポスターセッションだけでも300題程度だそうです。



ところで、女性外科医が多いのに少し驚きました。
5人に1人ぐらいの割合で女性を見かけました。

92代のアメリカ外科学会会長は女性だそうです。
女性のパワーはどんどんupしているようです。

夕方、サンフランシスコー羽田便に搭乗です。
いつもの如く、島田先生のご厚意でラウンジでくつろいでます。

日本に帰ったら、ばりばり仕事するぞー??
以上、学会報告でした。